
3 Pièces

76 m²

Réf. MZICP774

1 390 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette villa se situe sur le versant ouest du Cap d'Antibes, au calme et à

proximité des commodités. Elle se compose d'un vaste salon avec une

belle  hauteur  sous-plafond et  avec cheminée,  salle  à  manger,  cuisine,

chambre  de  maitre  avec  salle  de  bains  et  dressing,  une  deuxième

chambre  avec  salle  de  douche.Le  jardin  arboré  d'essences

méditerranéennes,  bénéficie  d'une  piscine,  un  abri  jardin  et  parking

pour deux voitures.

This villa is located on the western side of Cap d'Antibes, in a quiet area and close

to  amenities.  It  consists  of  a  large  living  room  with  high  ceilings  and  a  fireplace,

dining room, kitchen, master bedroom with bathroom and dressing room, a second

bedroom  with  shower  room.The  beautiful  garden  planted  with  Mediterranean

species has a swimming pool, a garden shed and parking for two cars.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES
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